
hoffentlich bald
Beitrag von „Jens1610“ vom 9. April 2005 um 18:34

Zitat von Dieter131
Hallo,
ist von Euch "Wartenden" schon einmal von der Family in diesem Zusammenhang
(Forum, Prospekte etc.) als "verrückt" erklärt worden?
(Ist mehr erst gestern passsiert )
Gruß
Dieter

Ist mir auch schon passiert? Meiner Frau sagt, es ist noch schlimmer als bei einem Motorrad.
Der "Dicke" ist ja auch ganz anders. Ich habe mir schon 3 kleine Touaregs zugelegt. 

Gruß Jens

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2643-hoffentlich-bald/?postID=38445#post38445
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